



CONCEJO REGIONAL APRUEBA DE FORMA UNÁNIME LA INVERSIÓN PARA REPONER EQUIPOS QUE SERVIRÁN A LOS SERVICIOS DE GINECOLOGÍA, PABELLÓN Y LA (UHICIP).

Cores aprueban \$1.192 millones para reponer equipos del Hospital Regional

Esta inversión se enmarca en el Plan de Equipamiento Crítico que tiene el Gobierno Regional de Tarapacá.

82

15 mil

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

En la XV Sesión Ordinaria del Consejo Regional de Tarapacá se aprobó de forma unánime la inversión de \$1.192 millones para el proyecto de reposición de equipos y equipamientos para el Hospital Regional de Iquique.

En total son 82 equipos que se renovarán en los servicios de ginecología, pabellón y la Unidad Hospitalaria de Cuidados Intensivos en Psiquiatría (UHICIP).

María Paz Iturriaga, directora Servicio Salud Tarapacá, destacó el trabajo colaborativo con el Core Tarapacá, donde han presenta-

do seis proyectos de gran envergadura. "Esto obedece a un levantamiento que se hizo en relación a las condiciones del Hospital Regional, donde teníamos una gran cantidad de equipos y equipamientos que tenían terminada su vida útil de más de 10 años".

La directora del SST explicó que estos equipos y equipamientos impactan "un área muy relevante que tiene que ver con las unidades de salud mental; de pacientes agudos psiquiátricos adultos y en área infanto juvenil, donde el equipo y el equipamiento que se requieren no cumplen las características, como lo que también presentamos de ginecología y pabellones. Esto viene a reno-

var los espacios para nuestros usuarios que son tan importantes y que, lamentablemente, estaban en muy precarias condiciones. Y lo más importante, es que estos equipos son móviles y nos permiten optimizar el recurso".

El director del Hospital de Iquique, Dr. Guillermo Mora, recaló que estos nuevos equipos facilitan el diagnóstico, tratamiento y cirugías de sus pacientes. "Agradecemos el apoyo y preocupación por la salud de la población. Estamos seguros que las adquisiciones para ginecología, pabe-

llón central y psiquiatría adulto, estarán muy bien utilizadas, así como las que ya hemos recibido anteriormente".

Este financiamiento corresponde al compromiso que adoptó el Gore Tarapacá con el Plan de Equipamiento Crítico, señaló el gobernador regional,

José Miguel Carvajal. "Nos comprometimos hace más de un año con este plan que contempla una inversión cercana a los \$15 mil millones, y este es uno de los proyectos que va en esa línea y todavía nos quedan dos proyectos más, por tanto, la

“Estos equipos van a permitirnos atender en mejores condiciones”
 María Paz Iturriaga

equipos serán repuestos en el Hospital Regional de Iquique por un financiamiento de \$1.192 millones.

gran noticia es que vamos a poder mejorar la atención y sobre todo, las herramientas que necesitan los profesionales de salud para atender a la comunidad en nuestro principal hospital regional".

Luis Milla, presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional, declaró que le parece absurdo que el ministerio de Salud, que es un ente superior y jerárquico, no tenga recursos para reponer los equipos vencidos. "Las maquinarias al tener cumplida su

millones, es la inversión que tiene el Gobierno Regional con el Plan de Equipamiento Crítico.

vida útil, provoca que los exámenes no sean válidos y hay mucha gente que ha muerto en todo Chile, porque el estado central no financian la reposición de los equipos y eso pasa por la Ley de Presupuesto, este es un problema que se viene arrastrando desde muchos gobiernos atrás. Ahora sin perjuicio de ello, valoro la aprobación del consejo, porque más allá de nuestras diferencias políticas, es obvio que no podemos exponer la salud de los tarapaqueños", dijo Milla.